
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４４代会長  大野 光敏 

奉仕の世界に携わり四半世紀。オイルショック、バブル崩壊、最

近のリーマンショックと資本主義経済の在り方、奉仕の見直しに

迫られている近頃であります。 

 縁があり幸田 LC２回目の会長、四十四代を仰せつかりました。

この、一年の運営及び事業計画を推進するにあたり、予てからの

課題である会員増強は、現状避けて通れない、最大の難問である

と、改めて考えさせられます。 

一にも二にも会員増強を旗印に、邁進して行かなければならないと思っています。

また一昨年より進めて来ました、カンボジア小学校の子供たちへの支援、音楽、ス

ポーツ等を、通じ幸田町民の方々と共に状況の許す限り拘わって参ります。 

 尐人数クラブの運営の難しさを、キャビネットにも発信し運営・事業の効率化を

求め。メンバー皆様と共に、幸田町にライオンズの灯を消さぬ様、今、頑張るのが

我々の使命と受け止め、本年の最大の課題と致します。 無知蒙昧な私ですが、会

員各位のご指導ご支援ご協力を中心よりお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

   幸田ライオンズクラブ 

第 1059 回新年度初例会  日時：2010年 7月 8日（木）18：00～ 

場所：「水月」    担当：二年理事 

L.大野光敏会長とL.石川龍介幹事コンビ

の「大野丸」のスタートです。 

会長が力強く所信表明「蘇えれ 芽生

えよ 奉仕のこころ」を述べられ、特に

会員の増強についての決意表明、全会員

への理解と協力を述べられました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幸田ライオンズクラブテーマパークの紹介 

幸田ライオンズクラブは世界に誇るテーマパーク「本光寺三河椿郷」を持っ

ています。 

昭和 46年に幸田ライオンズクラブ 5周年記念の一つとして、L.上田敏朗初代

会長の提言によって作られました。場所は幸田町深溝にあり、幸田町の自然テ

ーマパークでもあります。詳しくは http://www.kotalc.com/indexmikawa3.html  

第 1060 回椿郷剪定例会 日時：2010年 7 月 22日（木）12：00～ 

場所：里コミュニティー 担当：椿委員会 

新役員紹介（左側より） 

 

・L.石川龍介 幹事 

・L.村田圭三 会計 

・L.大野光敏 会長 

・L.尾山 剛 前会長 

・L.山本冨夫 第一副会長 

  

 

 

幸田ライオンズクラブ

が長きにわたり育て上

げている三河椿郷の椿

剪定作業後、大野会長に

代わり、山本第一会長の

作業奉仕の労いの言葉

から始まった例会でし

た。 

http://www.kotalc.com/indexmikawa3.html


 

梅雨明けの猛暑の中、椿特別委員会 L.栗巣野委員長により、剪定の手ほどき

を受けての午前中の作業でした。皆さん、ご苦労様でした。 

 

  

 

 

 

 

              

 

7 月度アクティビティ報告 

第 22回幸田彦佐まつりパレード参加 

     日時：平成 22年 7月 31 日 場所：幸田中央公園多目的グランド 

レクレーション・市民教育・環境保全委員会 

 

 

幸田町商工会が主催する彦佐パレード

に「社会を明るくする運動」の一環と

して、青少年指導・薬物乱用防止の思

いを込めパレードに参加しました。 

 


